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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 

Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 16 février 2023 au local 109 de l’école du 
Plein-Cœur à 17 h 45. 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Mesdames Marie-Pier Anctil Enseignante 
 Cynthia Arseneault Parent 
 Danielle Bédard Membre de la communauté  
 Cathy Varnier Membre de la communauté 
 Marie-Ève Grimard Enseignante 
 Michèle Laberge Parent 
 Karine Lecomte Enseignante 
 Marjolaine Lyrette Enseignante 
 Nancy Pellerin  Secrétaire 
 Jennie Tremblay Parent 
  
Messieurs Danny Duperron Directeur 
 Dominic Fontaine-Lasnier Parent, Président 
 Alexandre Malo Parent, Vice-président 
 Félix-Antoine Payette Parent 

ÉTAIT ABSENT 

Monsieur Dominique Glaude Technicien au service de garde 

1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le directeur, Monsieur Danny Duperron, ouvre la séance après vérification du 
quorum. Celui-ci souhaite la bienvenue à tous les membres. 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune. 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Karine Lecomte, appuyé par Marie-Ève Grimard, et résolu : 

QUE l’ordre du jour du 16 février 2023 soit adopté tel que déposé. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 DÉCEMBRE 2022 

Il est proposé par Marjolaine Lyrette, appuyé par Dominic Fontaine-Lasnier et résolu : 

QUE le procès-verbal du 15 décembre 2022 soit adopté avec la modification 
suivante : 

Point 15 — Rapport des membres de la communauté : Un soutien est disponible 
auprès du personnel pour faciliter les communications écrites avec les parents. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 15 DÉCEMBRE 2022 

Aucun. 

6. COURRIER 

Aucun. 

7. OPP 

Aucune. 

8. PLAN DE LUTTE À LA VIOLENCE ET À L’INTIMIDATION (LIP 75.1 à 75.3, 77, 
83.1 et 96.13)) 

Il est proposé par Dominic Fontaine-Lasnier, appuyé par Alexandre Malo et résolu : 

QUE ce document soit adopté tel que déposé. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9. CUEILLETTE DES BESOINS LIÉS À L’IMMEUBLE (Art. 96,22 et 110,13) 

Monsieur Danny Duperron présente les besoins pour l’aménagement et 
l’amélioration des locaux. 

 Impossible de faire des locaux dans le vide sanitaire ; 

 Rénovations des blocs sanitaires actuels et ajout d’un bloc sanitaire au 2e 
étage; 

 Demande d’insonorisation du local du photocopieur, de bureau de la 
direction et des professionnels. 
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10. ACTIVITÉS DE FINANCEMENT 

Il est proposé par Marjolaine Lyrette, appuyé par Karine Lecomte et résolu : 

QUE les activités de financement pour Poivre des Îles et Écolo Boutique soient 

tenues au mois d’avril 2023. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

11. DEMANDE DE SORTIES SCOLAIRES 

Aucune. 

12. DEMANDES — PRÊT DE LOCAUX 

Aucune. 

13. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DU 
CENTRE SERVICES SCOLAIRE  

Monsieur Alexandre Malo nous présente son rapport sur les dernières rencontres 
du comité de parent du Centre de services scolaire des Sommets. 

Voici deux recommandations au CSS : 

 Politique spécifique aux violences à caractère sexuelles; 

 Processus uniformisé dans le partage d’information relatif aux plans 
d’intervention (avec les différents intervenants de l’école). 

14. RAPPORT DES PARENTS ET/OU DE L’O. P. P. 

➢ Nutri-Actifs de l’école du Tremplin : L’organisme est maintenant séparé 

d’avec l’école de Valcourt; 

➢ Inscription : La section Santé, le formulaire à remplir sur Mozaïk Parents 

est mal conçu. Lorsque l’enfant n’a aucun problème de santé, les parents 

doivent sélectionner l’option « ne s’applique pas » dans les deux cases. 

Cela crée de la confusion; 

➢ Discussion autour de la possibilité de faire la vente de manuels scolaires 

(cahiers d’exercices) à l’école. Discussion à avoir lors des prochaines 

rencontres. 
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15. RAPPORT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 Bibliothèque de Richmond : Faire part au C. A. de la bibliothèque de 

Richmond des besoins exprimés en juin 2022, par le personnel enseignant 

de l’école, en regard de l’offre de service (animations, livres thématiques, 

etc.). Mme Bédard se charge de représenter l’école à cet égard. 

16. RAPPORT DU TECHNICIEN DU SERVICE DE GARDE 

Aucun. 

17. RAPPORT DES ENSEIGNANTS ET DES ENSEIGNANTES 

➢ Sortie en ski de fond pour les 3e, 4e et 6e année; 

➢ Sortie au Mont Gleason pour le 2e cycle, classe Com et la classe 4e-5e 

année; 

➢ Zone d’action : bonne participation; 

➢ Sortie à l’OMS avec les élèves de 5e et 6e année; 

➢ Bibliothèque de l’école : Visite de deux auteurs; 

➢ Semaine de la persévérance scolaire : jeudi en vert; 

➢ Visite de la mascotte Mousquiri; 

➢ Évaluation par les cibles : article dans le journal La Tribune. 

18. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

➢ Dons reçus :  Club des petits déjeuners 3750 $ 

 Un parent pour les collations 150 $ 

 Municipalité d’Ulverton pour les collations 100 $ 

 Desjardins pour Les Petits déjeuners 1620 $ 

 Desjardins pour l’orthopédagogie 1350 $ 

 Municipalité de Cleveland pour collations 200 $ 

 Fondation Monique-Fitz-Back pour orthopédagogie 500 $ 

 André Bachand pour sortie OMS 1 000 $ 

 Richmond et ses jeunes pour sortie OMS 400 $ 

 Chocolat Perfection pour financement-école 2 986,41 $ 

➢ Tableau des sorties éducatives en 2022-2023 : Nancy informe qu’un suivi 

est effectué et que les membres pourront y avoir accès au besoin. 
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19. RAPPORT DE LA DIRECTION 

Monsieur Danny Duperron nous présente plusieurs points d’information : 

 
➢ Projet éducatif : début de la consultation en mars 2023 (élèves, personnels, 

parents et la communauté) et prévoit terminer en juin 2023 ; 

➢ Campagne de financement : 

• Poivre des Îles 

• Écolo Boutique 

➢ La Pomme Verte (offre de renouvellement) 

• Mettre en attente et voir les offres des concurrents; 

➢ Suivi du nombre d’inscriptions : 

• En date du 22 février, 92 % des élèves sont inscrits; 

• En 22-23 nous avons 13 classes du primaire, 1 classe d’adaptation 

scolaire et 3 classes de maternelle 5 ans.  En 23-24, nous aurons 

14 classes du primaire, 1 classe d’adaptation scolaire, 1 classe de 

maternelle 4 ans et 2 classes de maternelle 5 ans. 

20. AFFAIRES NOUVELLES 

Aucune. 

21. LEVÉE DE LA SÉANCE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Cynthia 
Arseneault, appuyé par Nancy Pellerin et résolu : 

QUE la séance soit levée à 19 h 32. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

  

 Dominic Fontaine-Lasnier, président  Danny Duperron, directeur 
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